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 会 長  伊 藤 正 雄    会 報  松 浦 毅 
「 険 道 運 荷 駄 図 」           幹 事  大 澤 大 二             堀 義 紀                   

    文化勲章受章者 荒 川 豊 蔵 氏 描 
            

会 長 テ ー マ 

家族愛 ファミリーなロータリー 愛と夢と展望 
 

第 ２１５１例 会    ２ ０ １ ０年 ７月 １ ５日 （木 ） 
                                ★簡 易 裁 判 所 
       本 日 の プ ロ グ ラ ム                   少額軽微な事件を簡易迅速に処理する、民衆に 
  点   鐘                             親しみやすい裁判所として設置（1947）され、全国 
  ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ      “それでこそロータリー”       に 438か所ある。訴額 140万以下の民事訴訟の          
                “四つのテスト”            第一審裁判所であるとともに、少額訴訟、起訴前の           
会長挨拶及びビジター紹介                   和解、公示催告手続、民事調停、証拠保全などを 
出席・スマイル報告                        担当する（督促手続は簡易裁判所書記官の所管 
  I.G.M（Aグループ）報告                         事項である）。刑事事件に関しては、罰金刑以下 
          リーダー  山 下 智 久 君          の刑にあたる刑事訴訟などの第一審裁判所で 
 委員会報告                             あるとともに、略式手続、交通事件即決裁判手続、 
幹事報告                              令状の発付などを担当する。  

  卓 話       多治見簡易裁判所             簡易裁判所は相応な員数の簡易裁判所判事で 
              主任書記官 粥川岩地様      構成されるが、これはかならずしも法曹資格を有 
 点  鐘                               する者であることを要せず、特別の選考によって 
                                      任命される者も含まれる。このほか、簡易裁判所 
〔他クラブ例会変更のお知らせ〕               には、民事調停委員、司法委員が配属される。 
・土岐 RC → ７月２７日（火）  １９:００             事件は簡易裁判所判事１人が扱う。 
 早朝例会「ピッツェリア・キャビン」瑞浪市和合                      
                                                                                        



I.G.M（Aグループ）報告 
サブリーダー  山 田 正 史 

平成２２年７月８日（木） 「松正」出席者９名 
 リーダーである山下さんより、「いつものように

IGMは楽しく話し合って皆と懇談を深めることにあ
るので何かにこだわるのではなく意見を出してもら

い、これがロータリー活動に少しでも反映出来れば

と思いますので宜しく。」との挨拶に始まりました。

リーダーが資料としてロータリーの友より「言いた

い聞きたい」の中より少し抜粋されてロータリーに

ついて話され興奮して聞き入りました。 
次に会長の伊藤さんより今後のロータリー活動等に

ついて、自分の思いを話されたなかで会員減少と共

に会費も減少して行くのでロータリーで何か奉仕活

動等の共同事業が出来ないものか等、クラブのため

に色々案を出して、進んで行きたいので協力をお願

いしたいと熱く語られた。これはやる気十分だとの

気迫が感じられ、またもや興奮致しました。そして

R 情報の山崎さんより「楽しくやりましょう」との
話があり、少し気が楽になりました。 
リーダーより提案があり「これからのロータリーに

ついて」全員より一言ずつもらいました。 
これからのロータリー活動はお金、物を出すばかり

でなくメンバーが参加して体感する必要がある。 
特に PTA 活動事業については、IGM グループで分
担して参加するようにしてもらいたい。会員拡大に

ついてもプロジェクトを造って（担当者を決める）

対処するぐらいにして、メンバー一人一人が参加す

ることが必要である。これからメンバーを増やすこ

とも、今の状況では無理があるから親子で考える。

親が西であれば子をリバーか、多治見ロータリーに

入れて会費は子が全額で親は半分等で考えて行く必

要があるのではないか。市内にロータリークラブ、

ライオンズクラブで５クラブもある。一度ロータリ

ークラブの拡大委員長に集まってもらって何とか 
３ロータリーを解体して１つのロータリーになった

らどうかと提案して、２回ほど話し合いましたが各

ロータリークラブの歴史があるから等で、話しが進

展しなかった。現時点でこのような古いことを言っ

ている時でない。何とかする時期に入っている（一

人一人に聞くと、このようなことは必要であること

が分っている）と思われるので今後アクションを起

こす必要があるとの語りには皆、興奮して聞き入っ

ていた。 
ロータリーもメンバーが、体を使っての奉仕活動が

数年まったく無かったが、今回花火大会後の清掃が

出来ることはとてもよいことであります。ロータリ

ーも体面などあまり考えず、市民や他の関係団体と

共に奉仕活動に参加するように考えるべきである。 
例会時間が１時間あるが、もっと各メンバーとの交

流の場を造るように気配りしてほしい。他に多くの

素晴らしい意見が出され興奮ばかりしておりました

が、無事に終わり次の懇親会へと進んでゆき大変楽

しく有意義であり最近にない興奮も味わうことが出

来た IGMでした。 
出席メンバーの方々お疲れ様でした。（１０月２０

日２１日の親睦家族旅行の出席をよろしく。参加す

ることに意義あり） 
【 先 週 の 記 録 】 
◆ 出 席 報 告（出席免除者５名） 

クラブ出席者 欠 席 出席率 
３６名 ３名 ９０％ 

◆ スマイル報告 
・警察協議会会長就任 山下智久さんご苦労さん。 
                各 務 成 喜 

  ・４４期の決算報告、よろしくお願いします。 
                  服 部 賢 治 

 投稿者１７名  合計￥１８，０００ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

７月３日滝呂小学校「地引網体験学習」 
   参加者 120名、小雨の中元気に出発しました。 

 
来週（２２日）例会のお知らせ 
納涼例会・ﾛｰﾀｰｱｸﾄとの合同例会 
場所：塩河 CC   点鐘 ６：３０     


